

PETITS FORMATS

D'ARTISTES LATINO AMERICAINS A PARIS

DU 26 MAI AU 13 JUIN 1981 – VERNISSAGE LE MARDI 26 MAI A 18 HEURES

ESPACE LATINO-AMERICAIN

(Association Culturelle Amis de l'Espace Latino-Américain)

44, rue du Roi-de-Sicile - 75004 PARIS – Tél. 278.25.49

- Sergio ABRIL - Ramon ALVANO MEJIAS
Carmelo ARDEN-QUIN - Luis ARNAL -
Cesar ANDRADE - Antonio ASIS - Enrique
AHIL - Agna AGUADE - Carlos ARESTI -
Maria Eugénia ARRIA NUCETE - ALVA-
REZ RIOS - Antonio ANDIVERO - Manuel
AGUIAR - Ximena ARMAS - Susana
AVILES - Jaime AZOCAR

- Martin BESSAGA - Inès BLUMENZWEIG -
Nelson BLANCO - Concepcion BALMES -
Edwardo BERROETA - Martha BOTO -
Monica BUNSTER - BRACHE - José
BALMES - Gracia BARRIOS

- Juan Carlos CACERES - Fernando
CANOVAS - Carmelo CARRA - Esteban
CASTILLO - Inès CORRAL - Hector
CATTOLICA - Jorge CARROZZINO -
Fernando CHAVES - Félix CUELLO - Ester
CHACON AVILA - Luis CABALLERO -
Lourdes CASTRO - Cesar COFONE -
Angelica CAPORASO - Alonso CUEVAS -
Roberto CEDRON - Roland CABOT -
Manuel de la COLINA

- Ernesto DRANGOSCH - Patricia DURAN -
Wanda DAVANZO

- Alberto FRABRA - Antonia FERREIRO -
Manuel FELGUEREZ - Flavio SHIRO

- Mina GONDLER - Moracio GARCIA
ROSSI - Bolivar GAUDIN - Sarah GRILO -
José GAMARRA - Alberto GUZMAN -
Marcos Franklin GUILLEZ

- Julio HERRERA ZAPATA - Mariano
HERNANDEZ - G. HERACLITO
FRANKLIN - Octavio HERRERA

- Nora INIESTRA

- E. JONQUIERES

- Saul KAMINER - Rodolfo KRASNO

- Carlos LANGONE - Lou LAURIN LAM -
Julio LE PARC - Guido LLINAS - Sergio
LOPEZ - Agueda LOZANO

- Alejandro MARCOS - Hebe de MUTTO -
Mario MURUA - Laura MONTIEL - Ricardo
MESA - José Mario MARTINEZ
ALVARADO - Juan MICHELANGELI -
Fernando MAZZA - Cristina MARTINEZ

- Guillermo NUNEZ - Paula NOE - Gontran
NETTO - Luis Felipe NOE - Leopoldo
NOVOA

- Monica ORTIZ - Marie ORENSANZ

- PELLON - Julio PACHECO - Perez
ROMAN - Baldomero PESTANA - Pedro

PORTUGAL - Jorge PIZZANI - Roberto
PLATE - Bettina PASIK - Vicente
PIMENTEL - Homero PANAGIOTOPULOS
Arthur LUIS PIZA - Rolando PAIVA -
Alicia PENALBA

- Julio ROMERA - Francisco ROCCA -
Osvaldo RODRIGUEZ - Pablo REINOSO -
Juvenal RAVELO

- Juan SORIANO - Felicia Sewicki - Raul
SCHNEIDER ARCE - Juan SANDOVAL

- Jeanne TRONQUOY - Jairo TELLEZ -
Virginia TENTINDO - Luis TOMASELLO

- Gloria URIBE

- VILLALBA - Ernesto VILA -
VARDANEGA - Angel VIVAS ARIAS -
Jorge VELARDE - Leoncio VILLANUEVA
Juan VALLADARES FALEN - Jack
VANARSKY

- Alicia ZADAN - Luis ZILVETI - Luis
ZARATE - ZAMORA - Enrique ZANARTU

L'Espace Latino-Américain est une association civile de moyens, constituée et soutenue économiquement par onze artistes latino-américains, originaires d'horizons esthétiques divers — José GAMARRA, Alberto GUZMAN, Rodolfo KRASNO, Julio LE PARC, Fernando MAZA, Gontran NETTO, Luis Felipe NOE, Leopoldo NOVOA, Arthur Luis PIZA, Juvenal RAVELO, Luis TOMASELLO — dont l'objectif est d'organiser un programme pour faire connaître leurs œuvres ainsi que celles d'autres artistes latino-américains.

C'est dans ce sens que l'Espace invite dernièrement des artistes, tels que : Marino DI TEANA, Maria SIMON, Jaime AZOCAR, José BALMÈS, Gracia BARRIOS, Roberto MATTA, Ricardo MESA, Guillermo NUNEZ et Enrique ZANARTU.

Ayant déjà fait une exposition d'artistes chiliens, l'Espace envisage, dans l'avenir, la réalisation d'expositions d'artistes provenant d'autres pays d'Amérique Latine.

C'est dans une optique identique que l'Espace a invité, sans discrimination d'âge ou autre, les artistes latino-américains résidant à Paris, à participer à une exposition de petits formats. (Le choix du format a été déterminé en fonction des dimensions de notre salle).

De nombreux artistes n'ont pu être contactés, d'autres ont refusé l'invitation. De cette façon naturelle, il s'est opéré une sélection. Pour permettre à tous ceux qui le désiraient, l'Espace se propose dans l'avenir d'organiser une autre exposition complémentaire à laquelle ils pourraient participer.

A l'issue de cette première exposition de petits formats, les participants choisiront parmi eux deux artistes : un peintre, un dessinateur ou un graveur ainsi qu'un sculpteur. Les deux choisis seront invités à exposer ensemble à une date prochaine. Tout artiste est, bien entendu, en droit de refuser de participer à ce concours.

La plupart des artistes présents sont des jeunes, à leurs côtés s'en trouvent d'autres dont la trajectoire artistique est plus ancienne, heureux de les accompagner sur un pied d'égalité.

Par ailleurs, afin de nous aider à développer nos activités et à prendre en charge des activités complémentaires, un groupe de personnes intéressées par la diffusion de l'art et de la culture latino-américaine a créé une association régie par la loi de 1901, totalement indépendante de la nôtre : Association des Amis de l'Espace Latino-Américain.

Nous espérons, grâce au soutien de toutes les personnes intéressées par ces initiatives, pouvoir développer, davantage encore, notre programme d'activités.